

Neues Bürogebäude für Steuerberatung Consultatio in Floridsdorf

Androsch kehrt zu seinen Wurzeln zurück

Hannes Androsch legt heute den Grundstein für den Hauptsitz seiner Consultatio.

Hannes Androsch kehrt zu seinen Wurzeln zurück. Er lässt in seinem Heimatbezirk Floridsdorf ein Bürohaus errichten – und übersiedelt 2008 mit der Steuerberatungskanzler *Consultatio* dorthin. Schon 1940 startete sein Vater Hans Androsch als Steuerberater in Floridsdorf.

Bewegte Vergangenheit. Die Consultatio spielte eine Hauptrolle in der Auseinan-



Das Bürohaus in Floridsdorf wird im Mai 2008 fertig.

dersetzung zwischen Hannes Androsch und Bruno Kreisky in den 70er- und 80er-Jahren. Heute führt der Ex-Finanzminister – neben seinen vielen Firmenbeteiligungen – die Kanzlei mit elf Partnern, hat aber als

Gründungsgesellschafter Sonderrechte, die ihn zum einflussreichsten Mann der Consultatio machen.

Das neue Bürogebäude, für das heute die Grundsteinlegung erfolgt, wird einer Immobilien-Tochter der

BA-CA gehören. Gesamtkosten: 6,5 Millionen Euro. „Die Consultatio wird der einzige Mieter sein und die 4.000 Quadratmeter belegen“, sagt Androsch.

Über 200 Mitarbeiter. Die Steuerberatung beschäftigt alleine in Österreich rund 100 Mitarbeiter. Inklusiv Osteuropa hat die Consultatio an acht Standorten mehr als 200 Mitarbeiter.

Androsch, Mitglied der SPÖ Floridsdorf, wird demnächst auch seine Bawag-Beteiligung fixieren. (alp)